

## *Mäh, mäh, mäh...*

So machte es am 13.01.2023 bei uns in der Kita. Eine Familie, aus der Kita, hat zu Hause ein kleines Lamm bekommen. Dieses wird von ihnen mit der Flasche aufgezogen. Da die Kinder so gespannt waren und viele Fragen hatten, wie es wohl aussieht und was es so macht, hat die Familie das kleine Lamm den Kindern gezeigt. Im Sportraum konnte sich immer eine kleine Gruppe von Kindern das Lamm ansehen. Die Kinder waren sehr begeistert und fanden es sehr spannend zu erfahren, was das Lamm alles frisst und wie es aussieht, wenn es groß ist. Alle Fragen der Kinder konnten geklärt werden. Die Freude war groß.

Ein herzliches Dankeschön an die Familie und hoffentlich sehen wir das Lamm wieder, wenn es ein Schaf geworden ist. :)

